

Pressemitteilung

Neue Videos von „Bikest Du mit?“ jetzt online

Sechs neue Videoclips der Wittener Serie für sicheres Radfahren sind jetzt im Internet verfügbar.

Es war ein Wettlauf mit der Zeit für die Dreharbeiten und Webauftritt und Premiere der neuesten sechs Videos. Nur wie Stunden vor den geplanten Dreharbeiten für das fünfte Video der Serie Bikest Du mit? war die Kreuzung Ruhrstraße/Husemannstraße wieder frei und Bike Star Karla Krekeler konnte zeigen, wie man an einer vorgezogenen Haltelinie sicher nach links auf die Husemannstraße abbiegt. Bis zur Premiere blieben Filmemacher Felix Swiatek nur noch zwei Tage für Schnitt und Vertonung. Aber am Samstag dem 9.11. um 16:00 Uhr konnte die Premiere wie geplant vor 50 Kindern, Eltern und Interessierten aus der Fahrradszene als Talkshow gefeiert werden. Moderator Marek Schirmer stellte die Filme vor und interviewte gekonnt die Akteure Josua Redeker und Karla Krekeler, Drehbuchautor Kameramann und Editor Felix Swiatek, den Webseitentechniker Valentin Kächele und Fahrradbotschafter Andreas Müller als Produzenten. In der Pause gab es Limo und Popcorn und zum Abschluss als Überraschung einen sechsten Kurzfilm mit schönen Drohnenaufnahmen über die Fahrradstadt Witten.

Die Videos laufen auf Youtube und sind von der Projektseite <http://bikewitten.de> und der Webseite des ADFC-EN aus verlinkt. Plakate mit einem QR-Code zum schnellen Finden der Seite werden in den nächsten Tagen in den Schulen ausgehängt.